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      Annotation

    
        
          Исследованы спектры электролюминесценции микродисковых лазеров с разными типами активной области и разными диаметрами микрорезонатора (от 14.5 мкм до 31 мкм). Получены и проанализированы зависимости отношения доли лазерного излучения к интенсивности спонтанного излучения от тока накачки. Для лазеров с активной средой на основе InAs/InGaAs/GaAs квантовые точек и диаметром резонатора 31 мкм максимальные значения отношения доли вынужденного излучения к спонтанному составило: 4% для лазера с лазерной генерацией на основном состоянии, 18% для лазера с лазерной генерацией на первом возбужденном состоянии. Для лазеров с активной средой на основе InGaAs/GaAs квантовые яма-точек значение этого отношения составило 91% для лазера с диаметром резонатора 31 мкм. Уменьшение диаметра резонатора до 14.5 мкм приводит к уменьшению доли лазерного излучения до 79%.
        

        
          The electroluminescence spectra of microdisk lasers with different types of active region and different microresonator diameters (from 14.5 µm to 31 µm) were studied. The dependences of the ratio of the fraction of stimulated radiation to spontaneous radiation on the pump current are obtained and analyzed. Maximum ratio of the proportion of stimulated to spontaneous radiation was 18% for lasers with an active medium based on InAs/InGaAs/GaAs quantum dots. Maximum ratio of the proportion of stimulated to spontaneous radiation was 91% for lasers with an active medium based on InGaAs/GaAs quantum well-dots.
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